

# Informe de noviembre / Diciembre de 2022

**Dr. Armando Jipsion**  
Decano



**Universidad Tecnológica de Panamá**  
Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales

# Desfile patrio



Participación de la FISC en el desfile patrio realizado en la UTP.

# I Encuentro Nacional de Liderazgo y Colaboración 2022

El Departamento de Sistemas de Información, Control y Evaluación de Recursos Informáticos realizó la actividad suspendida temporalmente debido al confinamiento provocado por el COVID-19, sin embargo, para este año se ha retomado con el nombre: "I Encuentro Nacional de Liderazgo y Colaboración 2022". Evento que representa el punto de cierre del curso de Sistemas Colaborativos y Trabajo en Equipo y Liderazgo que se imparte a nivel nacional a los estudiantes de primer año.



# Conferencia sobre tecnología y habilidades blandas



El Grupo Estudiantil UTP – EURUS, organizó conferencias en el lobby 2 de la FISC, con el objetivo de instruir a los estudiantes de la universidad acerca de temas de tecnología y habilidades blandas, de una manera introductoria despertar la curiosidad y mostrar temas de interés hoy en día.

## Conferencistas invitados:

- Sheila I. Pérez de Ávila
- Jaime Blanco Landau
- Eduardo Snape
- Mariana Areiza

# Reunión



Reunión realizada con la Ing. Jacqueline Sánchez de Ching, Vicedecana Académica ; Dra. Nilda Yangüez, Vicedecana de Investigación, Postgrado y Extensión y los Jefes de Departamento Académicos de la FISC, para tratar temas sobre la programación del Receso Académico 2023 y la coordinación de las actividades del POA (Plan Operativo Anual).

14/11/2022

# Feria estudiantil Grupo SPARK



En el lobby de la FISC se realizó el Sparkfest, organizado por el grupo estudiantil UTP - SPARK.

El Dr. Armando Jipsion, Decano de la Facultad ofreció las palabras de bienvenida al evento; el objetivo principal de la actividad es brindar a los estudiantes un espacio de recreación, información de interés donde puedan relacionarse y convivir con la comunidad estudiantil de la Universidad Tecnológica de Panamá.

La actividad consistió en una feria estudiantil recreativa y educativa, donde se presentaron exposiciones informativas sobre tecnologías aplicadas a diferentes áreas pioneras en el mundo del diseño 3D, gaming y computación en general.

# Maestría en Ciencias en Computación Móvil



Clase con los estudiantes de la Maestría en Ciencias en Computación Móvil y el Dr. José Carlos Bregierio Ribeiro, profesor visitante del Instituto Politécnico de Leiria Portugal; realizando revisión de proyectos de investigación y temas para las pasantías de los estudiantes.

# Reunión FISC - ULTRATECH



Reunión realizada con el Dr. Armando Jipsion, Decano; Mgtr. Crispina Ramos, Coordinadora de Extensión y personal de ULTRATECH.

**Objetivo:** Reunión de organización post firma de convenio. Coordinación de los proyectos y actividades en conjunto para dar inicio a la alianza oficial.

## Modelo de Negocio UTP-EMPRESA

- Implementación de fábrica de cédula
- Desarrollo de laboratorios
- Selección de Negocios

# Innovation Challenge 2023



Se llevó a cabo la final del Concurso Inno Challenge 2022, organizado por la empresa Maxia Latam y la **Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales**, con el apoyo de **SERTV** y la **Caja de Seguro Social**.

El equipo Data Poltergeist conformado por estudiantes del tercer año de la carrera de Lic. en Ingeniería de Software de la FISC: Susana Castillo, Alejandro Rivera y Carlos Campbell, con el proyecto CABsLab ocupó el primer lugar; asesorados por la profesora Carmen Ortega.

# Presentaciones Folclóricas



Estudiantes de la asignatura Tópicos de Geografía e Historia, del grupo 1LS113 de la carrera Licenciatura en Desarrollo de Software a cargo del profesor David Torres, organizaron una serie de presentaciones folclóricas (La Denesa y El tinajero); una dramatización sobre la Tajada de Sandía; y charlas con temas como: Los Censos de la República de Panamá 2023, a cargo del Mgter. Carlos Álvarez y la Lic. Angeline Ayala; y Normas APA con Aaron Bracho y el Dr. José Rangel.

# Becas Cyber Challenge



La Ing. Jacqueline S. de Ching, Vicedecana Académica de la Facultad, recibe a los estudiantes Gilberto Pineda del 4to. año de la carrera de Lic. en Ingeniería de Sistemas y Computación; y Leonardo Franco del 2do. año de la carrera de Lic. en Ciberseguridad, quienes se hicieron acreedores a Becas para participar en el Cyber Challenge de la Organización de los Estados Americanos (OEA), a realizarse en la ciudad de México los días 22 y 23 de noviembre de 2022.

# Reunión FISC - Agility Feet



La Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales realizó una reunión con la empresa Agility Feet.

Objetivo: Acercamiento Inicial y Presentación de la empresa a las autoridades FISC.

Promover la inserción laboral, prácticas profesionales y pasantías; capacitación y actualización del capital social estudiantil, docente y administrativo de la UTP; colaboración de WebRTC.ventures en actividades tecnológicas que desarrolle la facultad y la UTP.

Participaron de esta reunión la Ing. Jacqueline S. de Ching, Vice decana Académica; Jefes de Departamentos; Mgter. Crispina Ramos, Coordinadora de Extensión FISC y personal de Agility Feet.

# Actividades del POA



Reunión de la Ing. Jacqueline S. de Ching, Vice Decana Académica con los coordinadores de carreras de la facultad; para hablar sobre las actividades del POA (Plan Operativo Anual).

23/11/2022

# Latin America OpenLab



Participación del decano Dr. Armando Jipsion en el Latin America OpenLab, realizado en la ciudad de México.

# Día del Educador



Celebración del día del educador con un sancocho, al mismo asistieron, docentes, investigadores, administrativos y profesores ya retirados de la FISC.

1/12/2022

# Brindis Navideño FISC



Se realizó un brindis navideño, donde pudimos compartir sonrisas y alegrías con el personal de la Facultad. El Dr. Armando Jipsion en sus palabras manifestó sus buenos deseos, enfocarnos en las cosas positivas de la vida y encontrar la alegría en las pequeñas cosas, seguir adelante con optimismo y de recordar que siempre hay oportunidades para crecer y tener éxito.

15/12/2022

**Gracias!**